

# URPS INFIRMIERS

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  
ANNEE 2016



Jeudi 27 juillet 2017

## RAPPORT D'ACTIVITE

Nous sommes réunis ce jour afin de partager le premier rapport d'activité de notre union. En tant que secrétaire, je vous rappelle que ce rapport s'inscrit au cours de la deuxième mandature de l'URPS qui s'étalera de 2016 à 2020.

Après une campagne électorale difficile nous avons réussi le pari de gagner et de continuer le travail dans une large concertation.

### I – Fonctionnement des instances

Pour mener à bien ses missions l'UNION s'est organisée comme suit :

- 1 bureau composé de 6 membres qui se réunit 2 fois par mois et plus si nécessaire,
- 1 assemblée générale composée des membres du bureau et des 3 membres de la commission de contrôle qui se réunit 1 fois par an pour l'approbation et la validation des comptes (assemblée générale ordinaire),
- Pour un suivi optimal et la fluidité des informations, l'union à travers son bureau a décidé de se réunir 1 fois par trimestre en assemblée générale d'avancement.

Par ailleurs, il existe des commissions :

- Une commission des grands projets,
- Une commission qui regroupe la communication et l'évènementiel de l'union.

Il a été nécessaire de créer un certain nombre d'outils afin de retrouver la traçabilité des actions, des projets, et des représentations de l'union.

## II – PROJETS DE L'UNION

### Projets réalisés :

- Formation URPS (tous les élus avec Mr Guellill),
- Présentation de la plateforme par Mr Guillerm de sphère consulting,
- Soirée de l'infirmière dans le cadre de la journée de l'infirmière.

### En cours de réalisation :

- Action avec le service cardiologie du CHU de Pointe-à-Pitre à travers une formation qui permettra de mieux prendre en charge les patients porteurs de pacemaker,
- Action avec la néphrologie concernant la prise en charge des patients dialysés (dialyse péritonéale),
- La ligne directrice de l'URPS Guadeloupe infirmiers,
- La plateforme de coordination (sphère consulting group).

### **Conclusion :**

Après un démarrage lent et laborieux, nous avons trouvé une vitesse de croisière qui nous permettra de réaliser notre idéal en tant qu'Union. Cela demande beaucoup de temps, de présence.

La participation de tous est essentielle car c'est ensemble que nous réussirons.